



学校だより 第3号 大宜味村立大宜味小学校 令和5年4月27日(木)

発行者:校長 平良智

「こいのぼり集会」大成功!!



本日、新児童会企画の「こいのぼり集会」が全校児童参加のもと行われました。昨日の雨で天気も心配されましたが、子供達の想いが伝わり絶好のこいのぼり掲揚日和となりました。

集会では児童会のわらさんが、こいのぼりの由来を皆に説明したあと、こいのぼりの歌を全児童で歌いながらこいのぼりを掲揚しました。今年のこいのぼりはひと味違って、I 年生一人一人が描いた、24匹のこいが一緒に空高く掲げられました。無事たくさんのこいのぼりが掲げられると、大きな拍手が一斉に沸き起こりました。その後、教頭先生からもユーモアを交えたこいの

ぼりのお話も聞き、和やかな雰囲気の中集会を終えること ができました。

保護者、地域の皆様、4月の心地よい風を受けながら、 元気に青空を泳ぐこいのぼりを、ぜひお近くにお越しの際 はどうぞご覧ください。

児童会の皆さん、学校が楽しく、元気になる企画ありが とうございました。これからも、自分たちのアイディアを生か した新企画をどんどん展開していってくださいね。

